



INSTAGRAM

Charly Alberti, designado embajador de la ONU

El músico argentino, exintegrante de Soda Stereo, fue nombrado Embajador de Buena Voluntad del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) para América Latina y el Caribe, en reconocimiento a su labor frente a su fundación ambientalista Revolución 21. Alberti se convierte así en el primero en tener este título en la región. Su designación se hizo en el marco de la Asamblea General de la ONU, que se realiza en Nueva York. Junto con expresar sentirse honrado y emocionado, el baterista dijo estar convencido de que “las artes tienen el poder de movilizar al mundo e inspirar cambios muy necesarios”.